

# DER NEUE THE NEW MAN

Dr. Roland Hinterhölzl wird Abteilungsgeschäftsführer von CC Austria

**Wechsel an der Spitze der Abteilung CC Austria: Dr. Roland Hinterhölzl (FH OÖ) hat Ende 2017 Prof. Dr. Ralf Schledjewski als Gründungsgeschäftsführer der österreichischen Regionalabteilung CC Austria des Carbon Composites e.V. (CCeV) abgelöst.**

Der auf der Abteilungsversammlung gewählte Vorstand von CC Austria setzt sich aus Rene Adam (FACC Operation GmbH), Dr. Markus Wolfahrt (Polymer Competence Center Leoben GmbH) und Dr. Gerald Pinter (Montanuniversität Leoben) zusammen. Die Regionalabteilung stärkt und bündelt in Österreich die Kompetenzen von Unternehmen und Forschungseinrichtungen, die sich rund um das Thema CFRP positionieren.

Neben thematisch ausgerichteten Workshops und einer Reihe von Weiterbildungsangeboten wird schwerpunktmäßig im Rahmen von Arbeitsgruppen die Zusammenarbeit der Mitglieder gestärkt. „Mit Prof. Dr. Hinterhölzl gewinnen wir einen äußerst fundierten Fachmann, der uns durch seine Tätigkeiten an der TU München, dem LCC sowie an der Universität Augsburg seit Jahren bestens vertraut ist. Wir wünschen ihm viel Erfolg und freuen uns auf die Zusammenarbeit“, so der Hauptgeschäftsführer des CCeV, Alexander Gundling, zu der Personalie.



*Dr. Roland Hinterhölzl, Abteilungsgeschäftsführer von CC Austria*

*Dr. Roland Hinterhölzl, department manager of CC Austria*

Dr. Roland Hinterhölzl takes on the role of department manager of CC Austria

**Changes at the top of the CC Austria department: At the end of 2017, Dr. Roland Hinterhölzl (FH OÖ) succeeded Prof. Dr. Ralf Schledjewski as founding manager of the Austrian regional department of Carbon Composites e.V. (CCeV), called CC Austria.**

The board of CC Austria was voted in at the departmental meeting and consists of Rene Adam (FACC Operation GmbH), Dr. Markus Wolfahrt (Polymer Competence Center Leoben GmbH) and Dr. Gerald Pinter (Montanuniversität Leoben). The regional department strengthens and bundles the competences of companies and research institutes in Austria that concern themselves with the subject of CFRP.

Alongside thematically orientated workshops and a series of further education offerings, the focus on cooperation of members is strengthened within the framework of working groups. "With Prof. Dr. Hinterhölzl, we are gaining an extremely knowledgeable specialist who we already know well thanks to his activities at TU Munich, LCC and the University of Augsburg. We are looking forward to working with him and would like to wish him every success", says managing director of CCeV, Alexander Gundling of the appointment.

**Weitere Informationen/Further information:**

**Dipl.-Ing. Dr. techn. Roland Markus Hinterhölzl,**  
Abteilungsgeschäftsführer Geschäftsstelle CC Austria im CCeV/Head of department branch office CC Austria at CCeV,  
+43 50804 44550, roland.hinterhoelzl@fh-wels.at, www.carbon-composites.eu

